

地域のみなさまへ



生駒市立吉分幼稚園
園長 松村 利江子

赤や黄色に染まった葉っぱや、いろいろな形のどんぐりを手に登園してくる姿が見られるようになり、秋の深まりを感じる今日この頃です。

幼稚園では10月8日(土)に運動会を行いました。入場制限がある中での開催でしたが、お家の人に応援してもらいながら今まで取り組んできたことを見てもらえた子ども達は、みんないい顔で運動会を終えることができました。今回のおひさまでは運動会での子ども達の様子をお知らせします。



音楽に合わせて踊ったり、一生懸命走ったり…今まで練習してきたことをお家の人に見てもらってうれしそうな子ども達でした。

みんなの応援で最後までがんばれたよ!



気持ちを合わせて…



ひよこクラブの子ども達も遊びに来てくれました!



お家の人も全力で参加してくださいました!



お家の人と一緒にダンスやゲーム、リレーもしました。



金メダルをもらったよ!!



がんばった子ども達にごほうび!



R5年度新入園児及び未就園児の集い『ひよこクラブ』は、随時受け付けています。詳しくは幼稚園までお問い合わせください。



地域で可愛がられる幼稚園でありたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。近くにお越しの際は、ぜひお立ち寄りください。電話番号:77-6785